

Grosse affluence pour la « castanyada i vi nou »



Beaucoup de monde autour des stands.

Jeudi 17 octobre en soirée, la place de la République au cœur du village était comble pour la dégustation du vin nouveau et de châtaignes grillées. Ce rendez-vous, devenu un incontournable de l'automne pour les Cyprianencs, a reçu un franc succès et a accueilli un très large public familial. Après avoir acheté un verre recyclable, les participants ont pu déguster, autour du brasero, une sélection de vins nouveaux auprès des cavistes et dé-

taillants de la commune, accompagnée des châtaignes grillées avec soin et bonne humeur sur place par les membres de l'association Terra i mar. Les Collections de Saint-Cyprien et l'animatrice Nathalie proposaient un atelier créatif pour enfants sur le thème « Empreintes de feuilles ». À partir de feuilles naturelles et de peintures pulvérisées les enfants ont pu réaliser des œuvres automnales.